

avons l'avantage d'habiter doivent évidemment nous intéresser au premier chef.

Il est certainement désirable que le clergé canadien-français, qui tient si beau rang dans notre monde intellectuel, soit largement représenté dans les réunions de la semaine prochaine. — On sait que la carte de *membre* du Congrès coûte \$ 3.00, et celle d'*adhérent*, \$ 1.00. Les demandes d'inscription sont reçues par M. le Dr N.-E. Dionne, bibliothécaire de la législature.

---

### Chronique des diocèses

---

#### QUÉBEC

— Par décision de Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque de Québec, ont été nommés :

- M. l'abbé Aug. Taschereau, curé de Notre-Dame du Portage ;
- “ Jos.-Ign. Turgeon, curé de Sainte-Aurélie ;
- “ Geo. Mercier, curé de Sainte-Sabine ;
- “ F.-X. Couture, curé de Pintendre ;
- “ Gaudioise Turgeon, curé du Saint-Cœur de Marie ;
- “ J.-A. Boutin, curé de Saint-Gérard ;
- “ Cl. Lévesque, aumônier des Sœurs du Perpétuel-Secours ;
- “ Darie Lemieux, aumônier des Frères de Notre-Dame des Champs ;
- “ Eugène Brunet, aumônier du couvent de la Congrégation de Bellevue ;
- “ Edmond Lévesque, aumônier de l'Hôpital de Fraserville.

— Le R. P. Meyer, supérieur général des Missionnaires du Sacré-Cœur, a quitté Québec il y a une semaine, après un séjour d'un mois environ chez les RR. PP. de son Ordre. Sa résidence officielle est à Rome.

— Lundi, fête du Travail, les sociétés ouvrières de la ville ont assisté à des messes spécialement dites pour eux, dans quelques églises de la ville. Ensuite, les membres des Unions nationales ont fait, malgré la pluie battante, une très longue et très belle procession. Nous n'avons qu'à souhaiter de voir se continuer le bon esprit qui anime ces sociétés ouvrières de notre ville, et